
Prunelle Thibault-Bédard, Avocate Inc. 
2267 rue Aylwin,  
Montréal, QC, H1W 3C7 
514-792-6138 
prunelle@droitenvironnement.com 

Le 16 mars 2017 
 
PAR COURRIEL/SDÉ 
 
Me François G. Hébert 
Directeur Affaires règlementaires et environnement 
Hydro-Québec Distribution 
75 boul. René-Lévesque Ouest 
Montréal, Qc, H2Z 1A4 
 
 
DOSSIER :  R-3986-2016 Hydro-Québec - Demande d'approbation du Plan 

d'approvisionnement 2017-2026 
 
OBJET : Séance de travail  
 
 
Cher confrère, 
 
Lors de la séance de travail du 28 février dernier portant sur la procédure 
d’approvisionnement des achats de court terme sous dispense, la question de l’allocation 
des bâtonnets n’a pas été abordée, non pas faute d’intérêt de la part des participants mais 
faute de temps. La possibilité de tenir une autre séance de travail sur ce sujet a été 
évoquée.  
 
Alors qu’il entame la préparation de sa preuve, le RNCREQ constate que plusieurs 
questions demeurent à ce sujet. Une séance de travail serait utile afin de réduire la 
quantité de questions à traiter dans la preuve écrite des intervenants et lors des audiences. 
Le RNCREQ réitère donc sa proposition qu’une telle séance ait lieu à la fin de la ronde 
des DDR, afin de permettre aux intervenants d’en tenir compte dans la préparation de 
leur preuve. 
 
Je vous prie d’accepter, cher confrère, nos sincères salutations, 
 
 
 
 
______________________ 
Prunelle Thibault-Bédard 
 
 
cc.  Régie de l’énergie 

Simon Turmel, Éric Fraser (courriel seulement) 
 


